

# Avanza lucha contra la explotación ilegal de madera en el pacífico colombiano

LOCALES VALLE

Diciembre 18, 2016 - 9:02 Am - Tags: [Buenaventura](#), [Madera ilegal](#), [Valle](#)



En las últimas semanas, la Armada Nacional en diferentes operaciones fluviales y terrestres se ha incautado de más de 842 metros cúbicos de madera que equivalen a 8.422 piezas, vía fluvial en el municipio de Pizarro Chocó, y vía terrestre en Buenaventura Valle del Cauca, que eran transportadas sin los debidos permisos emitidos por las autoridades ambientales.

Fueron incautados 8.142 bloques de madera con un volumen de 814 metros cúbicos, transportados por dos embarcaciones que habían zarpado desde el Bajo Baudó, navegando con la madera por Bocas de Pepé sobre el Río Baudó en el Chocó, y que pretendían trasladar hasta el distrito de Buenaventura en el Valle del Cauca.

La tripulación de la embarcación detenida presentó un permiso expedido por la Corporación Autónoma Regional para el Desarrollo Sostenible del Chocó - Codechocó, que tenía varias inconsistencias, entre ellas: la fecha de elaboración del permiso para el transporte de madera; la firma de un funcionario de esta corporación que varios días atrás no se encontraba en el municipio de Pizarro y el permiso había sido expedido a un consejo comunitario para transportar madera desde un sector diferente a Bocas de Pepé, lugar de donde provenía la madera.

Así mismo, en el corregimiento Zacarías sobre la vía que conduce al Aeropuerto Gerardo Tovar López de Buenaventura, fue inspeccionado un vehículo que transportaba 280 bloques de madera de las especies Cuanguare y Tangare, cuyo conductor no portaba los respectivos permisos. La madera fue puesta a disposición de la Corporación Autónoma Regional del Valle del Cauca CVC.

En lo corrido del año, en el Pacífico colombiano han sido incautados más de 18.000 metros cúbicos de madera transportados ilegalmente, al no cumplir con los permisos requeridos por la autoridad ambiental.

